
 

 

 VERBALE N. 2  della seduta del   3 gennaio 2020       Approvato in data   10  /01/2020 

 

 

ORDINE DEL GIORNO: n. 208 del 31/12/2019 

 

ORARIO DI CONVOCAZIONE: 09.00  

                                               

ORARIO INIZIO SEDUTA 09.00 

 

 

CONSIGLIERI PRESENTI Presente 

Assente 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

Bertolino           Francesco 

 

Presente 9,00 11,15     

Mattaliano         Cesare 

 

Presente 9,00 11,15     

Caputo               Valentina presente 9,00 11,15     

Chinnici             Valentina 

 

Presente 9,20 11,15     

Lo Monaco         Rosalia 

 

Assente -------- --------     

 

VERBALE 

 

L’anno duemilaventi, il giorno tre del mese di gennaio, la V Commissione Consiliare si è riunita, 

giusta convocazione del  Presidente Francesco Bertolino per procedere alla trattazione degli 

argomenti iscritti all’O.d.g.  

 

Alle ore 09.00, il Presidente Francesco Bertolino, assistito dalla Segretaria Sig.ra Manduci 

Marilena, constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta. 

 

Il Presidente, dà l’avvio ai lavori con il punto riguardante l’approvazione dei verbali delle sedute 

precedenti. 

Pertanto, dopo aver disposto  la lettura del verbale n. 246  relativo alla seduta del giorno 23 

dicembre, lo pone in votazione. Il suddetto atto viene approvato all’unanimità dei presenti. 

 

 

COMUNE  DI  PALERMO 
Ufficio Autonomo al Consiglio Comunale 

V COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE  
Via   Marchese Ugo     n    60            Palermo tel.  0917409041 - 0917409042 

email: quintacommissione@comune.palermo.it 

 



Il Presidente, nel corso della fase attinente le comunicazioni, nel riferire  quanto sentito in ordine 

all’ipotesi di un aumento delle tariffe, avvia una discussione in merito. A seguito confronto, la 

Commissione, ritiene pertanto opportuno, al fine di avere giusti chiarimenti al riguardo, invitare 

l’Ass.re al Bilancio, Giuseppe D’Agostino, e il Vice Sindaco, dott. Fabio Giambrone. 

 

Proseguendo, la Commissione, nell’affrontare la questione legata all’Impianto “Stadio delle Palme”, 

e alla mancata consegna che sarebbe dovuta avvenire a fine lavori (19/12/2019), stabilisce, a seguito 

confronto, al fine di avere chiarimenti al riguardo, di rinnovare l’invito all’Ing. Riccobono e 

all’Arch. Benfante. Il Presidente ricorda infatti che era già partito,  in data 19 dicembre u.s, un 

primo invito, ma purtroppo, a causa di impegni pregressi da parte degli invitati su citati, non è stato 

possibile svolgere l’incontro. 

 

Il Presidente, nel continuare la fase della programmazione, manifesta l’opportunità di invitare a 

seguire, quindi sempre lo stesso giorno in cui sarà svolto il precedente incontro, l’Ass.ra 

Prestigiacomo per chiarire da una parte ciò che riguarda la questione su esposta, e dall’altra, ciò che 

attiene il  Settore dell’Edilizia Scolastica, insieme ai competenti Uffici, al fine di avere 

aggiornamenti riguardo la programmazione 2020. 

 

Passando ad un altro argomento, la Cons.ra Chinnici, pone in discussione la questione del Teatro 

Monte Vergini, dove fino ad ora, ha ospitato le Donne di Benin City e un gruppo di Donne 

Islamiche. a quanto pare, per problemi legati all’impianto elettrico, l’Ass.re alle Culture, Adham 

Darawsha, ha interdetto l’utilizzo dei locali. 

Il Presidente, al fine di dare riscontro alle sollecitazioni fatte dalla collega Chinnici, propone di 

incontrare l’Assessore alle Culture, per chiarire quanto emerso. Il Presidente aggiunge che 

approfitterà di tale incontro, per fare con l’Assessore il punto della situazione dei beni patrimoniali 

assegnati a codesto assessorato. Quanto sopra detto, al fine di condividere le strategie e le visioni 

culturali in programma su tale patrimonio. 

 

Passando ad un altro tema, il Presidente, nel porre in discussione ciò che attiene le manifestazioni 

correlate all’evento  “Genio di Palermo”, ricorda quanto era stato ipotizzato, ovvero una sorta di 

collaborazione, con i ragazzi dell’Accademia o dell’Istituto Superiore delle Belle Arti, i quali 

avrebbe fatto da tutor a ragazzi di scuola inferiore nella realizzazione di opere che sarebbero poi 

state esposte in occasione dell’evento centrale in oggetto. 

Il confronto si sofferma al riguardo, per pianificare il percorso più idoneo, rispetto all’ipotesi di un 



coinvolgimento di alcune scuole. 

Alle ore 11,15 il  Presidente Francesco Bertolino, dichiara chiusa la seduta.  

 

  

ORARIO FINE SEDUTA 11,15 

         La Segretaria                                       Il Presidente 

     Marilena Manduci                                 Francesco Bertolino 

           

                


